
10 Pièces

1500 m²

Réf. 7867804

25 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Découvrez  cette  luxueuse  propriété  de  565  m²  avec  vues

spectaculaires  sur  Saint-Jean-Cap-Ferrat  et  la  baie  de

Villefranche-sur-Mer.Cette  ancienne  bâtisse  industrielle  du  début  du

XIXe  siècle  a  été  entièrement  rénovée  en  2011,  offrant  un  style  rétro

authentique  avec  de  grandes  fenêtres  pare-balles  et  des  poutres

métalliques  imposantes.Caractéristiques  :-  Un  vaste  séjour  de  300m2

avec  une  table  à  manger  en  acier  inoxydable  de  600  kg  ajoutent  une

touche  d'exception.-  Une  cuisine  en  acier  inoxydable,  conçue  par  la

CEDH  comme  les  cuisines  d'Alain  Ducasse.-  5  chambres,  dont  une

suite parentale avec ...

Discover  this  luxurious  property  of  565  m²  with  spectacular  views  of

Saint-Jean-Cap-Ferrat  and  the  bay  of  Villefranche-sur-Mer.This  former  industrial

building from the beginning of the 19th century was completely renovated in 2011,

offering an authentic retro style with large bulletproof windows and imposing metal

beams.Features :- A vast 300m2 living room with a 600 kg stainless steel dining

table adds an exceptional touch.- A stainless steel kitchen, designed by the CEDH

like  the  kitchens  of  Alain  Ducasse.-  5  bedrooms,  including  a  master  suite  with

private terrace offering stunning views of ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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